



Review HotSchedules

HotSchedules

HotSchedules es un programa que te ayudará a la gestión, productividad y funcionamiento en general de tu negocio. Se encuentra disponible en Android e iOS y sus funciones se orientan a colaborar con comercios de tipo de servicios, especialmente gastronómicos. No dudes en probarla y mejorar la comunicación y productividad de tu equipo

Mantener la productividad de un grupo de trabajo, un equipo, una organización es muy importante. No hay lugar a dudas de que para lograr el mejor rendimiento y los resultados más óptimos el funcionamiento de la empresa debe ser eficiente. Es muy importante tener una comunicación fluida, los objetivos claros, saber quién se encuentra trabajando y quién no, poder medir rendimientos, analizar estadísticas y todos los indicadores que colaboran al buen funcionamiento de una entidad.

El avance de la tecnología ha permitido el surgimiento de un gran número de **app gratis** o de pago que ayudan a obtener productividad, efectividad y buen rendimiento a emprendimientos de todo tipo de tamaño. No importa si son grandes, pequeños o medianos, todos pueden encontrar un sistema que colabore con sus rutinas.

Una de las más importantes apps de productividad que surgió en el último tiempo es **HotSchedules**. El programa surge a raíz de la fusión de esta empresa con la reconocida Fourth. Es una de las mejores plataformas que te ayudarán a mantener el buen trabajo y los resultados óptimos.

Descargar HotSchedules es una de las mejores opciones si manejas, por ejemplo, un restaurante. Entre las funciones más destacadas encontrarás la posibilidad de comunicar el organigrama, habilitar a que los empleados cambien los turnos entre ellos, contactar a las personas con tan solo un click, compartir analíticas y muchos más.

Usar HotSchedules te brindará apoyo en la gestión del personal ya que puedes navegar entre tu base de datos de manera sencilla, fácil y accesible así como contratar personal nuevo o que se encuentre retirado. Además podrás comunicar, difundir y enviar todo lo relacionado a comprobantes de pagos y documentación relacionada a los trabajadores.

En cuanto a servicios y análisis de datos, con la app podrás tener acceso a todos los beneficios administrativos vinculados al sector de la hostelería y servicios. Ahorra trámites y problemas administrativos con este programa. Además tendrás acceso a todas las estadísticas relevantes que necesitas para obtener mayores beneficios en tu negocio. Hazte de información valiosa que te ayudará a tomar las mejores decisiones.

Entre otras **ventajas de HotSchedules** tendrás la posibilidad de realizar un ajustado y certero control de stock. Sigue el día a día del nivel de provisiones o unidades que tengas y no te lleves sorpresas sobre qué te hace falta o no. La previsión es uno de los puntos más importantes a tener en cuenta esta industria.

La aplicación cumple con uno de los requisitos fundamentales de este tipo de programas, y es que es fácil de usar. No presenta complicaciones y en cuestión de minutos tendrás acceso a toda la información necesaria para aumentar la productividad de tu trabajo. Funciona en sincronización con otros programas y no traerá problemas para aquellos que tengan que utilizarla.

Aumenta los niveles de efectividad de tu equipo con esta aplicación. No solo podrás controlar los números arrojados por los modernos sistemas de recolección de datos que posee, sino también tendrás la oportunidad de mejorar el estado de ánimo de tu equipo con todos los beneficios que HotSchedules te presenta.

A la hora de pensar tu inventario, no solo te ayuda en los niveles de stock del mismo sino que también colaborará en su clasificación. Podrás obtener un ejemplo de tu menú de manera veloz y dividir según los valores nutricionales y

de alérgenos presentes en los platos. Esto te ahorrará una gran cantidad de tiempo y potenciará la presencia de clientes que buscan información específica de lo que van a consumir.

A la vez si tienes que celebrar eventos grandes, de muchos comensales puedes ayudarte con el programa. Tendrás la alternativa de configurar opciones especiales para celebraciones grandes.

HotSchedules sin duda impulsará el funcionamiento de tu negocio orientado a servicios. El programa es de gran ayuda. No solo mejora la comunicación entre todo el personal de tu empresa, sino que también ofrece una amplia variedad de avanzadas funciones para analizar datos duros sobre tu comercio. Lleva adelante un control efectivo del inventario y ahorra tiempo. Mejora la comunicación entre tus empleados tanto de manera vertical como horizontal. La ayuda de tecnologías de este tipo pueden mejorar de manera considerable el uso del tiempo, la comunicación y el ambiente en el que trabajas.

Pros	Cons
<ul style="list-style-type: none">- Fácil de usar- Mejora la comunicación- Permite contactarse de manera directa- Control de productividad	<ul style="list-style-type: none">- Hay que pagar para utilizarla- Cambia mucho de formato- La interfaz podría ser más moderna- Algo lenta

Links Facebook:

Twitter:

Instagram:

Web:

Play Store: <https://play.google.com/store/apps/details?id=com.tdr3.hs.android>

Apple Store: <https://apps.apple.com/us/app/hotschedules/id294934058>